

Unser Gemeinderat :

Dietrich Ebeling	04873 / 217 0171 / 5145825 info@waldhuetten.de	Bürgermeister
Monika Weber	04877-990 2385	1.stellvertretene Bürgermeisterin
Ralf Riecken	04877-990 606	2.stellvertretender Bürgermeister
Claus-Wilhelm Biel	04877-727 9965	
Andrea Boje	04877-367	
Frank Holz	04877-757	
Christian Lindemann	0173- 7178 908	
Wolfgang Radeckenn	04877-1085	
Enrico Stolz	04877-990 391	

Über folgenden Link könnt ihr
Euch in der Dorfapp anmelden:



Wir wünschen Euch „Frohe Ostern“



Euer Gemeinderat



Liebe Meezener Bürgerinnen und Bürger

Wir möchten Euch mit diesem Rundbrief herzliche Frühlingsgrüße vom Gemeinderat senden, Euch auf die nächsten Termine hinweisen und über aktuelles aus der Gemeinde berichten.

Am 17.04., jetzt Donnerstag, möchten wir wieder unser traditionelles Schiedsammeln mit der Gemeinde und der Feuerwehr durchführen. Wir treffen uns um 19 Uhr am Gemeindehaus. Im Anschluß wollen wir bei Würstchen und Getränken den Abend ausklingen lassen.

Samstag, 19.04. lädt der Sportverein ab 19 Uhr zum Osterfeuer ein.

Auf der Mitgliederversammlung des Sportvereins wurde Manfred Reduth nach 32 Jahren Vorsitzender verabschiedet, wir möchten Ihnen auch auf diesem Wege unseren herzlichen Dank aussprechen.

Wir wünschen seinem Nachfolger, Florian Pomplun, viel Glück und Erfolg in seinem neuen Amt.

Am 29.04. fährt unser Kindergarten mit dem Bus nach Bad Segeberg um das Fledermaus-Erlebniszentrum- Noctalis zu besuchen. Wir bedanken uns hier beim Bully-Club-Poyenberg, der uns aus dem Erlös einer Versteigerung die Busfahrt

gespendet hat. Da wir mit einem großen Bus fahren, aber nur ca. 20 Kinder und Betreuer mitfahren sind hier noch reichlich Plätze frei. Wer also Lust und Zeit hat kann sich gerne im Kindergarten bei Isabell oder Bettina unter der **Tel.Nr.: 04877/ 638** oder bei mir (**0171 / 5145825**) anmelden um mitzufahren. Es geht um 8 Uhr los und wir sind um 13 Uhr zurück. Für Verpflegung muß selbst gesorgt werden.

Unsere Feuerwehr organisiert wieder am **30. April ab 19 Uhr** das Maifeuer. Wie ihr vielleicht schon mitbekommen habt, findet am **22. Mai 2027 das Amtsfeuerwehrfest** in Meezen statt. Dies ist zwar noch eine Zeit hin, aber so ein großes Fest muß rechtzeitig geplant und organisiert werden.

Unsere freiwillige Feuerwehr braucht außerdem Verstärkung. Wer Lust hat, sich in einer tollen Truppe zu engagieren, kann sich gerne bei Steffi oder mir melden. Wir freuen uns über jeden von Euch.

Auf der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr gab es auch zwei besondere Ehrungen :

Jelto ist nun seit 60 Jahren und Holger seit 40 Jahren Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Meezen, dafür unseren herzlichsten Dank.

Am 16. Mai möchten wir mit einem „Tag der offenen Tür“ unseren Kindergarten „Storchenwiese“ in Meezen vorstellen. Von 15 bis 18 Uhr stehen unsere Erzieherinnen für Fragen zur Verfügung. Für das leibliche Wohl ist gesorgt und es wird ein kleines buntes Rahmenprogramm geben.

Auf unserer letzten Gemeinderatssitzung haben wir mitgeteilt, dass die **„Windenergie Poyenberg GmbH“** bei der Gemeinde einen Antrag „auf Mitwirkung der Gemeinde zur Schaffung von Baurecht für Windenergieanlagen“ (Gemeindeöffnungsklausel) gestellt hat. Die Bürger sollten auf einer Einwohnerversammlung informiert werden, pro und contra diskutieren und in einem späteren Bürgerentscheid über eine demokratische Wahl abstimmen ob wir uns aktiv als Gemeinde an dem Prozess beteiligen wollen.

Dieser Antrag wurde jetzt kurzfristig zurückgezogen. Das bedeutet, dass die Vorhabenträger jetzt die Flächenausweisung der Landesplanung abwarten möchte und die Gemeinde nicht mehr am Verfahren beteiligt ist. Über folgenden Link kann jeder Bürger an der „öffentlichen Beteiligung am raumordnerischen Verfahren“ teilnehmen.

<https://www.bolapla-sh.de>

Und als letztes möchten wir uns bei der Firma

„Ingenieurbüro Großkopf“, Jan-Marc Kiene,

ganz herzlich bedanken, die der Gemeinde einen neuen Defibrillator gespendet haben.

Dieser ist bestellt und wird kurzfristig am Gemeindehaus befestigt.